

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Серия 7 ФИЛОСОФИЯ

Издательство Московского университета

LOMONOSOV PHILOSOPHY JOURNAL

Том 48 • № 4 • 2024 • ИЮЛЬ – АВГУСТ

Выходит с 1977 г. один раз в два месяца

Published once in two months

СОДЕРЖАНИЕ

История философии

- Савелов А.Д. Любил ли Джон Стюарт Милль читать Дэвида Юма? 3
- Сурков И.Е. Онтология прп. Максима Исповедника в новейших исследованиях 13

Онтология и гносеология

- Поляков Л.В. Онтологическая логика абсурда Александра Зиновьева 29

Философия и методология науки

- Шапошников В.А. Романтическая математика Павла Флоренского. Часть 1 44

Логика

- Григорьев О.М., Беликов А.А. О проблеме симуляции паранепротиворечивых и парapolных отрицаний 56

Эстетика

- Музалевская Ю.Е. От авангардных поисков новой эстетики к эстетике потребления в китче 74

Научная жизнь

- Беседин А.П., Оносов А.А. «Философия в полицентричном мире»: по социологическим следам VIII Российского философского конгресса 90

CONTENTS

History of Philosophy

Savelov A.D. Did John Stewart Mill like to read David Hume? 3

Surkov I.E. The ontology of st. Maximus the Confessor in the recent studies 13

Ontology and Gnoseology

Polyakov L.V. Alexander Zinoviev's ontological logic of absurd 29

Philosophy and Methodology of Science

Shaposhnikov V.A. Pavel Florensky's romantic mathematics. Part 1 44

Logic

Grigoriev O.M., Belikov A.A. On the problem of simulation of paraconsistent and paracomplete negations 56

Aesthetics

Muzalevskaya Yu.E. From the avant-garde search for a new aesthetics to the aesthetics of consumerism in kitsch 74

Scientific Life

Besedin A.P., Onosov A.A. "Philosophy in polycentric world": the results of a survey of participants of the VIII Russian Philosophical Congress 90